



Hasta siempre, Ifigenia: Claudia Sheinbaum despide a la política y académica



"Hasta siempre, Ifigenia" fueron las palabras de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para despedirse de la maestra **Ifigenia Martínez**, al llegar a los velatorios Gayosso dar el pésame a los familiares.

Poco antes de las 16 horas, la camioneta negra blindada en la que es transportada Claudia Sheinbaum llegó escoltada de otra camionera directo por la parte trasera de los velatorios. La mandataria descendió del vehículo para dirigirse a la sala número 8 donde se encuentra la maestra Ifigenia Martínez.

Ante la prensa, Claudia Sheinbaum señaló que se trasladó desde Hidalgo después del acto que tenía programado para acompañar a la familia por la pérdida que atraviesa.

“Fue la primera en muchas cosas: directora de la Facultad de Economía, apoyó siempre el movimiento estudiantil, después destaca en su participación en la política como parte de la corriente democrática con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, que marca un rumbo a la historia, un antecedente de la transformación”, dijo la presidenta.

Entre apretujones de la prensa que buscaban una imagen y un video, la mandataria recordó que en las elecciones del pasado mes de junio ella votó por Ifigenia Martínez como una manera simbólica de reconocer su papel en la historia del país. "Los compañeros diputadas y diputados le eligieron como presidente de la mesa directiva. Ella ya mayor, pero tenía mucha ilusión estar ahí el 1 de octubre, un recuerdo muy hermoso", enfatizó la presidenta Claudia Sheinbaum.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/claudia-sheinbaum-despide-a-ifigenia-martinez-en-su-funeral-12666491.html>